
90%

10%

子どもは、園での遊びや活動・行事を楽しみにし、参加

している

そう思う

まあそう思う

77%

22%
1%

園は、遊びのルールや時間を守る・いけな

いことをしないなど社会のルールを守る指

導をしている

そう思う

まあそう思う

あまり思わない

77%

22%
1%

園は、基本的生活習慣（あいさつ、片付け

等）や健康管理（うがい、手洗い等）の指

導をしている

そう思う

まあそう思う

あまり思わない

95%

4%

1%

子どもは楽しんで園生活を送っている

そう思う

まあそう思う

あまり思わない

65%

32%

3%

園だより、クラスだより、ホームページ等

を通して保護者にわかりやすく園の教育や

活動の様子を伝えようとしている

そう思う

まあそう思う

あまり思わない

令和５年度奈良市立東登美ケ丘こども園 保護者アンケート結果 

（園児数 99人 家庭数 96 回答数 88  回答率 90.9％ 令和６年２月コドモンで実施） 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

57%
36%

7%

子どもは給食を食べることを楽しみにし

ている

そう思う

まあそう思う

あまり思わない

82%

18%

職員は、子どものことについて保護者

の相談に気軽に応じている

そう思う

まあそう思う

60%

38%

2%

園は、感染症予防に対して園内消毒や

啓発を行っている

そう思う

まあそう思う

あまり思わない



60%25%

5% 10%

（教育）未就園児保育（なかよしひろば）に

参加している方にお聞きします。なかよしひ

ろばは、子育てについての情報交換や友達と

遊んだり、出会ったりできる場となっている

そう思う

まあそう思う

あまり思わない

まったく思わない

98%

2%

「すまいるひろばを利用している」と回答さ

れた方は次のアンケートにお答えください。

現在の預かり保育に満足されていますか

している

していない
66%

34%

すまいるひろばを利用してい

ますか

している

していない

56%
23%

21%

（すまいるひろば）1か月にどの

くらい利用されていますか

10日以上

3日まで

5日程度

66%

33%

1%

園は、安全管理上、施設、設備等は十分

といえないが、子どもが安全な生活を送

れるよう努力している

そう思う

まあそう思う

あまり思わない

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

74%

3%

9%

14%

すまいるひろばをどんな理由で利用さ

れていますか

就労

通院

育児負担軽減

その他



73%

27%

ホームページを閲覧したことがありますか

ある

ない
48%

26%

26%

「閲覧したことがある」と回答された方は次の

アンケートにお答えください。閲覧した回数、

頻度はどれくらいですか

2,3か月に1回

月1回

随時

98%

2%

サポートネット（子どもたち

の安全確保に関する情報）を

登録していますか

登録している

登録していない

84%

16%

「登録している」と回答された方

は次のアンケートにお答えくださ

い。配信された時の確認状況をお

知らせください

すぐ確認できる

確認できない

92%

8%

「コドモンを登録している」と回答さ

れた方は次のアンケートにお答えくだ

さい。コドモンで配信するお知らせ内

容はわかりやすいですか

わかりやすい

わかりにくい

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

100%

0%

コドモンを登録していますか

している

していない



＊1年間を通して成長されたことがありましたらお書きください。 

・活発に動くようになり、友達や先生との関わりの中でたくさんの言葉も覚えて、いろんな人と話せるよう

になりました。 

・手洗いうがいの習慣がついたり、ルールを守るという事の大切さを学んだなと思います。 

・お友達がたくさん出来て、集団で生活する事にも慣れて、色々なお話やお歌も覚えました。 

・園で今日あったこと、楽しかったこと嬉しかったことなど色々お話ししてくれるようになってきました。 

・登園することを泣いて嫌がっていた 4月。今ではクラスもすまいるも大好きで、週末でも「なんでお休み

なの？行きたい！」と言うほど園や先生が大好きになりました。 

手伝ってほしくても助けを求められずもじもじしていた息子が、手伝って欲しいと言えるようになった

り、自分で出来ることもたくさん増えました。成長しか感じられない 1年でした。ありがとうございまし

た！！ 

・トイレでおしっこができるようになった。着替えをしたり、帰宅後に荷物を片付けプリントも親に渡すな

ど身の回りのことを自力でできるようになってきた。友達と一緒に遊んだり、嫌なことがあってもやめて

と言えるようになった 

・お友達に対してやってはいけないことなど考えて行動できるようになった。 

・先生方には日頃からお世話になり、有難うございます。入園当初は不安そうに登園している様子でしたが、

担任の先生をはじめ、先生方にあたたかく接して頂くお陰で、毎日楽しく園に通わせて頂いています。1

年間を通して成長したなぁと思う事は、お友達と積極的に遊べるようになった事と、給食を通して家では

口にしない食材も食べれるようになった事です。有難うございます。 

・お友達がお休みになると残念がっています。協調性が育まれていると感じます。ありがとうございます。 

・たくさんのお友達と遊ぶことで色んな刺激を受けてます。友達が困った時、どうすればいいんだろうとお

家で考えてる姿も印象的でした。自分から友達を誘う姿もこの 1年は多く見ることが出来て、成長してい

る姿を感じることができました。 

・いやな出来事が多少あってもこども園に行くことを一度も拒否せずに登園しました。ありがとうはもちろ

ん気持ちを伝えること、相談することを今後も身につけていってほしいと思っています。 

・嫌いな食べ物も少し食べられるようになった 

・自分の言葉を発信することが出来てきました。 

・その日にあったことを自分から楽しそうに教えてくれる様になりました。 

・お友達が増えて、毎日楽しみに通園できるようになりました。 

・みんなの前で発表ができるようになった。 

・ハサミなど道具を使えるようになったり、複雑な絵が描けるようになりました。 

・いろんなお友達と遊ぶようになりました。同じクラスになったことがないお友達の名前も時々聞くように

なって、お友達への興味が広がっているのを感じます。 

・家庭で朝の支度ができてから、今は登園して良い時間か、閉門していないか（遅刻になっていないか）を

何度も聞いてくるようになりました。集団生活で時間を意識しているからこそ、身についてきた感覚だと

思います。何より「早く行く時間になって欲しい。今すぐ行きたい。」と言って、楽しみにしている様子

が伺えて、本人も頼もしく見えますし、楽しい経験を積ませていただいて、有り難いことだと思っていま

す。 

・身体的にも、精神的にも成長しまくりですが、一年間通して、安定して通園できたことが何よりでした。 

・年少の時はおやすみすることが多かったですが、おかげさまで元気に通えていて、笑顔も増えて、いつも

しっかりみていただいている先生方のおかげだと思います。ありがとうございます。 



・個々での遊びから、お友達と一緒に遊んだり協力したりするようになりました。また、自分で持ち物の準

備を積極的にするようになりました。 

・お友達と関わりを持つことができるようになり、楽しく遊ぶ事ができるようになった。自分の意見を少し

ずつ言葉にできるようになってきた。文章にして伝えられるようになってほしい。 

・たくさん歌を覚えてきて、家でも歌ってくれる。 

・自分から挨拶をするのが苦手でしたが、先生からのお声がけのおかげで、徐々に出来るようになってきま

した。 

・少しずつ興味をもった事に挑戦しようとする意欲が出てきた。  

・お友達のことをよく話すようになりました。 

・年少さんや年中さんを可愛く思えて、自分が年長さんで園の中で一番年が上ということを認識して園生活

を送れるようになったと思います。 

・朝の準備等を手伝おうとすると、自分でするから！と言って毎日頑張って準備していて、どんどん手がか

からなくなってきて寂しい反面、頼もしくなってきました。 

・自分のことよりも、お友達が頑張れたことに目を向け私に伝えることが多くなりました。 

お友達を誉めたり、認める姿がみられとても嬉しく思います。これも先生のご指導とありのままの本人を

受け入れてくれたお友達のおかげだと感じています。ありがとうございます。 

・なんといっても昨年度までと出席日数が全然違います。毎日子ども園に行くのを楽しみに無理矢理行かせ

てた去年までとは全くちがってすべて自分で着替えたり、ご飯を食べたり、歯を磨いたりこの一年で息子

が自分で支度ができるようになりました。 

 

※すまいるひろばについて、ご意見をお書きください。 

・朝早くから、夕方遅くまで子どもを見てくださり、子どもに寄り添っていただき、さまざまな活動をして

くださって感謝しています。 

・異年齢のお友達とも楽しく過ごしていて、喜んで行ってます。とてもありがたいです。 

・手厚くお世話、教育いただいており、大変感謝します。ありがとうございます。 

・いつもありがとうございます。安心して治療通院できました。 

・異年齢のお友達と過ごす時間が増え、他学年のお友達の名前を聞く機会がとても多くなりました。 

・不定期利用なので、子どもは、その時々まで誰と遊ぶかわからない（他に誰が来るのかわからない）のが

不安なようです。でも、帰宅した後は「今度はいつ行くのか楽しみ。」と言ったり、遊んだ時のことを話

したりしてくれるので、楽しく過ごしているように感じます。 

きょうだいが隣接する小学校に通っているので、学校行事等でお迎えの都合がつかないとき預かっていた

だいて、迎えにも行きやすく有り難いです。 

・すまいるの先生方にも丁寧にご指導いただき感謝しております。 

・先生方がとても優しく見守ってくださり、たいへん感謝しています。色々な活動を楽しんでいます。 

・楽しく過ごさせてもらっていて、感謝しています。 

ありがとうございます。 

・就労のため利用しています。利用人数が少なくなる長期休みの際も毎日の利用でしたが、先生方のおかげ

で楽しく過ごさせて頂きました。すまいるで教えて頂いた歌やダンス、お話をいつも家で教えてくれてい

ます。 

・こどもも楽しく通っており、共働きのため非常に助かっており、とても感謝しています。 



・お預かりという少し寂しい気持ちもあるようですが、好きな友達がいたり、先生方が寂しくならないよう

に工夫して接してくれてるので安心して預けることができます。「おかえりなさい」と出迎えてくれる先

生方に心が暖まります。 

 

※（すまいるひろば）その他のご意見について  

・インターホンを鳴らすので出来れば玄関で子どもを受け渡してほしい。 

 （園より）・・・就学前のお子様の安全確保のため、お忙しいとは存じますが、教育の時間帯は園内靴箱 

までの送迎を、すまいるひろばを利用される場合は、リズム室（行事前は部屋変更の場合が

あります）前まで送迎をお願いいたします。 

 

・どんな活動をしているのかイマイチわからないので、なんらかの形で子どもたちの姿をもう少し知りたい。 

（園より）・・・長期休暇中はノートにて 1日の様子を伝えています。すまいるひろばで過ごしている様子を降

園時に伝えたり、写真等でも掲示していけたらと思います。気になる点、ご不明な点がござい

ましたら、遠慮なく職員にお声かけください。 

 

・お外遊びを増やして欲しい。 

（園より）・・・午前中の活動や子どもたちの様子、人数や体調を考慮して、その日の午後からの活動を決め過ご

しています。戸外遊びが出来ない時も、室内で十分に体を動かして発散できる遊びをしています。 

 

・毎日小さな紙に連絡先などを書いて提出していますが、アプリか何かで効率よくご連絡できたらいいのに

なと感じています。先生方の集計も楽になるのではないでしょうか？ 

・朝の健康観察を、紙媒体でなく、アプリで回答できるようにして欲しいです。 

・提出書類等、アナログなのが不便 

・毎日用紙を提出しなくてはいけないことが億劫です。締め切りが早くて１ヶ月の予定を出せないので。 

（園より）・・・現在、すまいるひろばを利用される際の提出用紙は、奈良市公立 3 歳児から 5 歳児こども園全

園共通の手続きとなっております。お子様の安全確保が第一であること、また、預かり保育料

や給食キャンセル、追加等、料金をいただく際、間違いがないようにする為のチェックを二重

三重に行うための手順として必要となります。アプリ導入については、奈良市保育総務課に保

護者の方から貴重なご意見をいただいたことをお伝えいたしました。「個人情報を扱う上で、

セキュリティーの関係上、導入にはいたらず、今後検討して参ります。」と保育総務課より返答

がきております。お忙しいところ、申し訳ございません。ご理解ご協力をいただきますようお

願い申し上げます。 

 

たくさんのあたたかい貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。 


